

Paris, le 22 mars 2010

Jean-Charles Simon, nommé Directeur des affaires publiques et économiques à Groupama SA

A compter du 1^{er} avril prochain, Jean-Charles Simon rejoint Groupama S.A., comme Directeur des affaires publiques et économiques.

Agé de 39 ans, il est diplômé de l'Ecole Nationale de la Statistique et de l'Administration Economique (ENSAE) ainsi que de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris.

En 1996, il débute sa carrière dans le secteur bancaire (Indosuez et Dresner Kleinwort Benson) sur des activités de marché à Paris et Londres. Il entre en 1999 à la FFSA (Fédération Française des Sociétés d'Assurances) en tant que conseiller du Président, puis en devient le directeur des affaires publiques.

Il prend les fonctions de directeur de l'AFEP (Association Française des Entreprises Privées) en 2004.

En 2008, il est nommé directeur général délégué du MEDEF, où il a la responsabilité des pôles économique, social et international ainsi que celle des directions financière, des études et des affaires publiques.